

1年間よくがんばりました。6年に向けてもう一ふんばり!!



いよいよ3月。5年生として最後の月となり、登校日数も残り16日と、わずかになりました。

子供たちはこの1年間、いろいろな経験をすることができました。宿泊学習や連合音楽会、スキー学習など、多くの行事や活動を通して、仲間と協力する大切さや最後までやり遂げる喜びを味わったと思います。また、交通少年団入退団式、委員会引継式と、6年生からバトンを受け取りました。「いよいよ次は自分たちの出番だ!」という雰囲気が出番だ!という雰囲気が少しずつ生まれてきています。

3月は、1年を振り返り、最高学年としての自覚を高めるとともに、6年生としての心構えをもって4月のスタートが切れるように、学年のまとめをしっかりとしていきたいと思っています。



今月の予定

日	月	火	水	木	金	土
☆ インフルエンザが流行しています。うがい手洗い、マスク、人混みを避けるなど健康管理をお願いします。				1	2	3
4	5	6	7	8	9 卒業を祝う会 10:30~	10
	16:00下校	16:00下校	16:00下校	16:00下校	16:00下校	
11	12 明社会PTA あいさつ運動	13 卒業証書授 与式予行	14	15 卒業式準備 15:30下校	16 卒業証書 授与式 11:50下校	17
18	19 地区児童会	20	21 春分の日	22 給食終了	23 修了式 11:30下校	24 春休み 3日まで
25	26	27	28	29	30	31
				4月当初の予定 4月3日(火) 9:30登校 4月4日(水) 始業式 4月5日(木) 入学式		

半日体験入学の交流活動

2月1日(木)は、来年度入学時の半日体験がありました。5年生は、受付や教室でのお世話、そして体育館での交流活動を行いました。知恵を出し合い、リハーサルも行って当日を迎えました。みんなで力を合わせてやり遂げました。



スキー学習

2月15日(木)、延期されていたスキー学習が行われました。5年生の中には初めてスキーで滑るといふ子供がたくさんいました。幸い天気にも恵まれ、リフトに乗って滑るまで上達し、スキーの楽しさを存分に味わうことができました。この日のために、保護者の皆様には準備等のご協力いただき、ありがとうございました。



卒業を祝う会に向けて

3月9日(金)は、卒業を祝う会です。予定では2日(金)でしたが、インフルエンザの流行のため延期されました。6年生に感謝とおめでとうの気持ちを伝えるために5年生が中心となって集会を開きます。子供たちは、係ごとに分かれ張り切って活動しています。いよいよ、自分たちが最高学年になるという自覚が高まってきています。

春休みについて

春休みは3月24日(土)から4月3日(火)までです。生活リズムが乱れないように、規則正しい生活が送れるようにしてください。また、学習時間も6年生からは60分間できるように、今から取り組んでいきましょう。

なお、新6年生は、新学期の準備のため**4月3日(火)午前中は登校**となります。(詳しくは春休みのしおりをご覧ください)

学習用具の保管・点検

6年生でも引き続き使用する「家庭科教科書」「保健教科書」「私たちの道徳」「地図帳」は学級で保管します。なお、5年生の教科書は、年度当初に全国学力調査や県学力調査がありますので、復習に利用してください。

また、以下のものは、家庭で点検・補充・保管をお願いします。



裁縫セット、絵の具セット、習字道具、鍵盤ハーモニカ、リコーダー、三角定規、コンパス、ものさし、引き出し等



お知らせ

☆ 3月集金についての訂正について

先日お配りしましたプリントでは、学年費が800円となっていました。誠に申し訳ございませんが、不足が分かりましたので、**900円に変更**をお願いします。

☆ 5日からの「おさらい週間」について

5日から9日までの期間は、おさらい週間により、6限目をしない予定でしたが、インフルエンザによる学年閉鎖によって失われた授業時数を回復するために、**6限目を行います**。よろしくをお願いします。